



Se fusionan farmacéuticas alemanas

Description

(Berlín) Autoridades anunciaron hoy la fusión de las farmacéuticas alemanas Biontech y Curevac.

El laboratorio alemán especializado en inmunoterapias Biontech, conocido por su vacuna contra el coronavirus, reportó este jueves que planea comprar todas las acciones de su rival alemana Curevac.

Con la operación, Biontech busca incorporar más conocimientos técnicos en el desarrollo de terapias contra el cáncer basadas en ARNm.

En la carrera por crear una vacuna contra el coronavirus, a diferencia de Biontech, Curevac fracasó después de varios intentos.

Según Biontech, se fijará un precio de alrededor de 5,46 dólares estadounidenses por cada acción de Curevac, lo que correspondería a una valoración de la empresa de aproximadamente mil 250 millones de dólares estadounidenses (mil 80 millones de euros).

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025